



Expo média !

publié le 20/01/2012

A tous les élèves !

**Dès la semaine prochaine,
une exposition sur les MEDIAS
réalisée par la Classe Média
sera affichée dans le hall du C.D.I.**

Cette exposition sera accompagnée d'un petit questionnaire. La meilleure classe remportera un prix.

Classe de 4°5.



**Académie
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**